

Madame MOQUIN,

Je vous adresse ce courrier afin de vous faire une synthèse de mon expérience Dublinoise.

Monsieur LAWLOR, le prestataire, avait tout organisé pour que notre prise en charge de l'aéroport jusqu'à la famille d'accueil soit parfaite, ce qui fut le cas.

Bilan sur le prestataire

Le correspondant Kévin LAWLOR est un homme charmant et très intentionné. Ayant constaté qu'il était porteur de la maladie de Parkinson, j'ai tout fait pour ne pas le solliciter, ce qui était aussi un très bon exercice d'adaptation et d'autonomie dans mon objectif d'organiser la prochaine venue de la section européenne du Bac Pro TEB...

Ma famille d'accueil était dans Dublin au 29 Beechdale Road, soit au-delà du deuxième périphérique de Dublin le M50.

Maison tenue par un jeune couple qui vit au RDC laissant 6 chambres avec salle d'eau en location pour les globe-trotters... L'installation se fait très rapidement car tout était déjà prêt, nous échangeons nos numéros de tél. et après une rapide discussion, je prends conscience que nos 2 hôtes travaillant tous les deux, risquent de ne pas être très disponibles. Cela se vérifia puisque je ne les croiserai que deux fois par la suite... Ayant des objectifs précis à atteindre durant mes 2 semaines de mobilité, je m'en suis parfaitement accommodé surtout que chaque soir et chaque matin tout était à disposition.



Bilan sur la famille d'accueil

L'éloignement de ma famille d'accueil m'a fait prendre conscience qu'il fallait impérativement bien définir les attendus dans mon prochain cahier des charges à fin de limiter le secteur de recherche d'Host Families.

À mon sens il est préférable de rester dans la zone 1 & 2 comprise entre le South circular road et le North circular road... en privilégiant, autant que faire se peut, les « Host Families » situées à moins de 500 m de la ligne de tramway verte, avec comme limites Brombridge et Windy Arbour.

La première semaine était une semaine d'immersion linguistique dans l'école Englishour.

Dans un premier temps nous avons répondu à un questionnaire suivi d'un entretien oral à fin d'être « dispatchés » dans le groupe correspondant au mieux à nos attentes.

Le planning des cours était de 10 heures à 13h puis de 15 heures à 17 heures.

Durant ces deux heures de temps libre, j'ai essayé d'optimiser mes visites culturelles à fin de faire un repérage des différentes activités que je pourrais soumettre à mes élèves lors de leur venue les six semaines avant les vacances de Noël.

Bilan sur l'école de langue

Cette école est très bien située dans le centre de Dublin. Elle est répartie dans 2 bâtiments très proches : le principal au 3 Lower Abbey Street, le second au 20 Eden Quay dans Dublin 1. Chaque bâtiment est composé de petites salles pouvant chacune accueillir une douzaine d'apprenants.



Lors de la deuxième semaine, j'ai eu l'occasion de découvrir l'école d'architecture de Dublin.

Nous avons eu la possibilité de découvrir le fonctionnement de cette école, l'organisation des cours ainsi que les plateaux informatiques où les étudiants sont invités à utiliser le logiciel REVIT, également utilisé au sein de notre lycée tout comme Archicad. Deux interlocuteurs privilégiés ont eu la gentillesse de nous faire découvrir les us et coutumes de cette école ainsi que ses particularités de fonctionnement : Allen CORMAC, enseignant en architecture et Maire CREAN.



Avec ce dernier, nous avons le projet d'organiser la visite de l'école d'architecture de Dublin avec les élèves de section européenne de mon établissement. La particularité de cette école est qu'il est possible d'y rentrer après un entretien et la présentation d'un « book ». Ce qui est donc ouvert à nos élèves ayant un bon niveau en anglais.

Ayant comme objectif de m'assurer de la possibilité de trouver des cabinets d'architecture, des bureaux d'études et d'économistes, je me suis mis en recherche de ce type de structures en prenant des rendez-vous en fin d'après-midi. J'ai pu collecter 47 coordonnées et actuellement 11 architectes m'ont donné un accord de principe.

Bilan sur le stage

Les enseignants nous ont chaleureusement accueillis. Mon collègue et moi-même avons même pu visiter avec les élèves un chantier servant de projet d'étude pour les premières années.

Bilan général

Dublin offre parfaitement la possibilité de découvrir la culture de l'Irlande à travers des musées, des expositions mais aussi des possibilités de faire un « Road trip » de découverte de monuments et bâtiments à l'architecture remarquable.

Lors de l'unique week-end en Irlande, le groupe a préféré découvrir la côte ouest du Connemara ainsi que Galway. Nous avons donc loué une voiture que j'ai conduite car j'avais le privilège de l'âge et une expérience de la conduite à gauche.

Seul hic de la mobilité : « the fatal blizzard » qui a commencé à pointer son nez le mercredi jusqu'au vendredi soir.

Le samedi matin, le vol prévu à 11h15 a été, dans un premier temps, retardé jusqu'à midi puis 14h05 pour enfin être annulé faute de disponibilité de personnel navigant...

Nous avons ensuite attendu un autre vol jusqu'au mardi matin. Nous avons été logés dans un hôtel près de l'aéroport. Nous sommes rentrés en faisant une escale par Amsterdam.

Un très grand MERCI à vous, Madame MOQUIN pour votre organisation complète de cette mobilité.

Me voilà prêt à emmener la section européenne 6 semaines à DUBLIN.

Thank you !

Best wishes...